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総合計画審議会 会議録 

会 議 名 第１回 いなべ市総合計画審議会 

開催日時 平成２６年７月１５日（火）13：30～14：30 

開催場所 員弁コミュニティプラザ２階 集会室 

出 席 者 

【委員】16 名（欠席：位田とよ子、川瀬正幸、種村浩人） 

 小澤和茂、門脇よしゑ、多湖節男、畑中美奈子、水野章、小林久里子、伊藤

久子、伊藤一人、出口真輔、伊藤和雄、美濃部昌利、近藤勝敏、西川良香、永

井澄美、中澤政直、丸山康人 

【事務局等】16 名 

 市長、副市長、企画部長、総務部長、都市整備部長、市民部長、福祉部長、

健康こども部長代理こども家庭課長、農林商工部長、建設部長、水道部長、教

育部長、政策課長兼財政課長、政策課 3 名 

【オブザーバー】１名 

 株式会社ジャパンインターナショナル総合研究所 

会議次第 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 会長、副会長について 

５ 会長あいさつ 

６ 説明及び報告事項 

  ① いなべ市総合計画について 

  ② 総合計画策定スケジュールについて 

  ③ アンケート調査などについて 

   ・市民満足度調査 

   ・中学生アンケート 

   ・各種団体ヒアリング等の調査 

７ 次回の会議について 

８ 閉会 

配布資料 

【資料1】いなべ市総合計画について 

【資料2】総合計画策定スケジュールについて 

【資料3】第２次いなべ市総合計画作成のためのまちづくり市民満足度調査 

【資料4】第２次いなべ市総合計画作成のためのまちづくり中学生アンケート 

公開、 

非公開の別 
公開 

非公開の理由 － 

傍聴人の数 0 人 

議 事 概 要 

１ 開会 

 

２ 市長あいさつ 

 

３ 委員紹介 

 ※各委員自己紹介 

 ※副市長、担当部長・課長自己紹介 
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４ 会長、副会長について 

※委員から事務局一任でとの発議。 

  事務局から、会長に丸山委員、副会長に中澤委員を提案。 

  委員から異議なし。会長が丸山委員、副会長が中澤委員に決定。 

 

５ 会長あいさつ 

 

６ 説明及び報告事項 

 

【会長】 

 本日は説明事項について、一括で事務局の方から説明し、その後にみなさんから質問してもら

いたい。これからの会議について各委員が意識を持っていただく場としていきたい。 

 それでは事務局の方から資料 1～4 の説明をお願いする。 

 

【事務局】 

 資料 1「いなべ市総合計画について」説明 

 資料 2「総合計画策定スケジュールについて」説明 

 資料 3「第２次いなべ市総合計画作成のためのまちづくり市民満足度調査」について説明 

 資料 4「第２次いなべ市総合計画作成のためのまちづくり中学生アンケート」について説明 

 

【会長】 

 説明事項についての質問や意見を求める。 

 

【委員】 

 中学生（２年生）のアンケートについて、７月下旬の配布だと夏休みに入っている。学校を通

じて、どのような趣旨でいなべ市がアンケートを行うのか、未来を担う君たちにぜひとも意見を

聞かせてほしいということを伝えてから書いてもらうと一生懸命答えてくれるのでは。 

 

【事務局】 

 学校への配布は７月末だが、回収は 9 月 12 日を予定している。実施方法は各校の方針にお任

せしており、全員一致の形か個別で宿題としてやるかについては学校によって異なるが、先日、

校長会で説明した際の様子では、９月に入ってから実施する学校が多いようである。 

 

【委員】 

 わかりました。面倒で半分白紙ということになってしまうと残念だと思っていたので。 

 

【会長】 

 今日は大きな枠組みとスケジュール、アンケート調査の説明、そして顔合わせが目的だった。

今日の目的は達成できたように思う。また、本会議は、条例施行規則により公開が前提となって

いるため、公開に対するルールづくりも必要になってくる。その点については次回に通知をお願

いしたい。 

 

【事務局】 

 次回、公開の指針を示す。 

 

【会長】 

 説明に対する質問は以上とする。他に会議の運営等を含めて質問はあるか。 

今日のところは質問がないので終了とする。事務局の方から今後の説明があればお願いする。 
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７ 次回の会議について 

【事務局】 

 次回は 10 月中旬から下旬での開催を予定している。 

 

８ 閉会 

 

 

その他事項 

 

 


